

Candidata presidencial de Honduras expresa admiración por Cuba



Foto: PL

La Habana, 27 mar (RHC) La virtual candidata a la presidencia de Honduras por el gobernante Partido Libertad y Refundación (Libre), Rixi Moncada, expresó su admiración por Cuba y su líder histórico, Fidel Castro.

Al comparecer en un programa de gran audiencia de una televisora privada, Moncada, quien en los recientes comicios primarios resultó la precandidata más votada, exteriorizó su respeto por la lucha del pueblo cubano y su conducción.

“Esa pequeña isla ha sostenido a América Latina, mostrando que otras formas son posibles”, subrayó la aspirante a la presidencia por Libre, de cara a las elecciones generales del 30 de noviembre próximo.

Siento admiración por el pueblo cubano, porque ha condenado permanentemente el modelo neoliberal de privatizaciones y mantenido un discurso a favor de la gente y de los sectores sociales, defendió la también ministra de Defensa en el gobierno de la mandataria Xiomara Castro.

Reiteró su agradecimiento a la nación antillana por extenderle la mano a Honduras, como un buen amigo, cuando el golpe de Estado de 2009 contra el entonces presidente constitucional de este país centroamericano, Manuel Zelaya.

“Tengo admiración no solo por Cuba, sino también por su líder histórico, revolucionario, Fidel Castro”, enfatizó Moncada. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379619-candidata-presidencial-de-honduras-expresa-admiracion-por-cuba>



Radio Habana Cuba